

＼兒童生徒会だより／

発行日：10月26日
担当者：OO OO (書記)

もうすっかり秋の季節ですね!! みんな体調管理はできていますか??
 秋といえば「音楽の秋」ということで、いよいよけやき祭が近づいています。
 かわら学園には前期課程のみんなが一生懸命練習している楽器の音や
 後期課程の美しい歌声が響いています!!

ここからは合唱を披露してくれる7,8,9年生の各クラスの
意気込みを紹介します!!

7-1

私たち7年1組は最優秀賞を
 目指して昨年よりも良い合唱ができるようになります!!

7-2

日頃からよく練習頑張って
 きたので、期待してください!!

8-1

8年1組では各パートリーダーが中心となり
 日々練習と力を重ねています。1組の
 良さを發揮して、みんなの心に響く
 音をお送りします。

8-2

難しい曲ですが、積極的に
 練習に取り組みます。最優秀賞を
 目指し頑張ります!

9-1

＼取るぞ、最優秀賞!!／
 9年1組は、おもしろくなるあたに先生と私たち
 の個性が輝けるクラスです。「どんな時も
 全力で」そして本番は、持っている力を
 120%発揮できるよう頑張ります!

9-2

私たち9-2、全力で、最優秀賞を
 勝ち取ります!!

私たちの真の力が今、
 解き放たれる――。

けやき祭あと少し!! けやき祭の幕が大成功で閉じるようには、
 みんな頑張りましょう!!